



Redes de Poder GDL



OPORTUNIDAD DE DIÁLOGO

La **visita** que estaría realizando el **presidente** de México, **Andrés Manuel López Obrador**, a **Jalisco**, durante este próximo fin de semana, se presenta como una gran **oportunidad** para restablecer el **diálogo** entre las instancias **federales** y el **Gobierno del Estado**, justo ahora que la **comunicación** entre ambas **esferas** gubernamentales **atraviesa** por un **mal momento**.

El propio **gobernador** de **Jalisco**, **Enrique Alfaro Ramírez**, lanzó una **alerta** muy importante hace solo unos días, cuando **advirtió** que el conflicto **poselectoral** que se está **viviendo** en el **estado**, entre los partidos de **Morena** y **Movimiento Ciudadano**, al parecer sí está produciendo una **interrupción** en la **relación institucional** entre los gobiernos de **México** y **Jalisco**.

LEJANÍA DE SHEINBAUM

Cuestionado sobre la **determinación** que ha tomado la futura **presidenta** de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, en el sentido de **posponer** cualquier **encuentro** tanto con él mismo, como con el **gobernador** electo, **Pablo Lemus Navarro**, hasta en tanto no se **resuelvan** de forma definitiva las **impugnaciones** de **Morena** contra el **proceso electoral** jalisciense, **Alfaro Ramírez** contestó:

‘Lo que no quiero es seguir **abonando** a toda esta **narrativa absurda** que han querido **construir** quienes fueron candidatos al **Gobierno del Estado** y a **Guadalajara** por **Morena**, es **absurdo**, toda esta historia de **fraude** sin ninguna **prueba**, sin ninguna cosa que **soporte** sus **dichos**, pues me parece que serán los **tribunales** los que tengan que decir la última **palabra**, pero evidentemente pues sí hay cuestiones que habría que **analizar**: yo soy **gobernador constitucional**, yo no estoy **cuestionado** por un **procedimiento** de carácter **electoral**, y pues yo no he tenido comunicación con la **presidenta electa**; sus **razones** tendrá y el día que quiera que **platique**mos estaré a sus **órdenes**’.

CUESTIÓN PRESUPUESTAL

Enrique Alfaro continuó: ‘Lo que sí es **preocupante** es que por esa situación



La **presencia** de López Obrador en Jalisco podría ser una oportunidad para restablecer los lazos entre el Gobierno federal y estatal, tras la pésima relación política que viven actualmente.

política los **proyectos** que tiene el **gobernador** electo, **Pablo Lemus**, no fueran a ser **considerados** en el **Presupuesto de Egresos**, eso sí, habría que **revisar** cómo se va a **procesar**, porque sería de veras un, un **golpe** muy duro para **Jalisco** el **excluir** a nuestro **estado** por un asunto de los **partidos**. Yo espero que la doctora **Sheinbaum** entienda que eso no puede seguir así y que pronto se establezca una **comunicación institucional** y **respetuosa**’.

Se le preguntó entonces si ya había obtenido **respuesta** a sus **gestiones** para que el **Gobierno federal** repare las **carreteras** de su **competencia**, y fue así que **alertó**: ‘No nos han **contestado nada**. Es que ese es el **problema**, o sea, a mí los temas **electorales** me tienen sin **cuidado**, lo que me **preocupa** es que esto ya está **afectando** la relación **institucional** y la atención del **Gobierno federal** a **Jalisco**’.

Se presume que el presidente **López Obrador** visitará **Jalisco** acompañado de **Sheinbaum Pardo**, no obstante, se desconoce qué tipo de **encuentro** pudiera concretarse con los dos **actores políticos** más **relevantes** que hoy tiene la entidad: **Lemus Navarro** y el propio **Alfaro Ramírez**, ambos sin **comunicación** directa con la futura **presidenta** de **México**.